

INVESTOR RELATIONS

MetrioPharm Investor Relations News QII 2021

15. Ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG

Am 20. Mai 2021 fand die 15. ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG, entsprechend der vom Bundesrat erlassenen Covid-19-Verordnung 3, ohne physische Teilnahme der Aktionärinnen und Aktionäre, aber unter Einbindung der rechtmässigen Repräsentation aller notwendigen Entitäten, statt.

Nach Genehmigung des Jahresberichtes und der Jahresrechnung 2020 und der Entlastung des Verwaltungsrats, wurden die Herren Rudolf Stäger, Ekkehard Brysch und Jörg Gruber für weitere drei Jahre in den Verwaltungsrat gewählt.

Vom gesamten Aktienkapital von CHF 32'207'709.00, eingeteilt in 161'038'545 Namenaktien mit einem Nennwert von je CHF 0.20, waren 118'228'526 Aktien vertreten. Dies entspricht 73.42% der ausgegebenen Aktien. Die Abstimmungsergebnisse zur 15. ordentlichen Generalversammlung finden Sie [im Detail auf unserer Webseite](#).

Wir möchten uns an dieser Stelle für die Kooperation aller Aktionärinnen und Aktionäre bedanken ohne deren Engagement der Ablauf nicht so reibungslos funktioniert hätte. Wir hoffen, dass wir Sie alle im nächsten Jahr wieder persönlich zur Generalversammlung begrüßen dürfen.

MetrioPharm in den Medien

Auch in diesem Quartal ist es uns gelungen, die MetrioPharm drei Mal prominent in den Medien zu platzieren. Themenschwerpunkt aller Stücke waren die Rahmenbedingungen der Covid-19 Pandemie.

Am 06.04.2021 erschien ein Gastbeitrag mit dem Titel „Von der Pandemie zur Therapie“ von MetrioPharm's CEO Dr. Wolfgang Brysch im [Berliner „Tagesspiegel“](#). Dr. Brysch argumentiert, dass als langfristige Corona-Strategie die Entwicklung von Medikamenten zur Behandlung von Covid-19 in den Mittelpunkt rücken müsse.

Am 26.05.2021 erschien ein weiterer Gastbeitrag mit dem Titel „Neue Therapien schneller und trotzdem sicher testen“ in der [„Frankfurter Rundschau“](#). Dr. Brysch diskutiert in diesem Beitrag die prozessuale Vereinheitlichung Klinischer Studien zugunsten einer schnelleren Entwicklung von Therapeutika.

INVESTOR RELATIONS

Am 26.06.2021 fand die MetrioPharm Erwähnung in dem Stück „Unterschätzte Coronamedikamente“ der Schweizer Zeitung für Wirtschaftsnachrichten [„Finanz und Wirtschaft“](#). Hier beschreibt der Autor Rupen Boyadjian einzelne Unternehmen, die klinische Studien für Corona-Therapeutika auflegen und die dringliche Notwendigkeit von Corona Medikamenten für Patientinnen und Patienten, weltweit.

Ihre Ansprechpartnerin:



Lia Petridou
Corporate Communications & Press Relations
T +49 (0) 30 33 84 395 53
F +49 (0) 30 33 84 395 99
E press@metriopharm.com
W www.metriopharm.com